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令和５年８月伊勢原市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時 

  令和５年８月２２日（火）午前９時３０分から午前９時４４分まで 

 

２ 開催場所 

  伊勢原市役所 ３階 第２委員会室 

 

３ 教育長及び委員 

  教育長           山口 賢人 

  委 員（教育長職務代理者） 菅原 順子 

  委 員           渡辺 正美 

  委 員           福田 雅宏 

  委 員           濱田 光子 

 

４ 説明のために出席した職員等 

  教育部長          大山 剛 

  学校教育担当部長      櫻井 綾子 

  歴史文化推進担当部長 

  （兼）歴史文化担当課長   立花 実 

  参事（兼）教育総務課長   熊澤 信一 

  参事（兼）学校教育課長   守屋 康弘 

  教育指導課長        嶋本 信之 

  教育センター所長      田中 美和 

  社会教育課長        杉山 麻里 

  図書館・子ども科学館長   林 かをり 

 

５ 会議書記 

  教育総務課係長       窪田 暁大 

 

６ 傍聴人 

  ０人 

 

７ 議事日程 

  日程第１ 前回議事録の承認 

  日程第２ 教育長報告 

  （１）令和５年度 全国学力・学習状況調査結果の取扱いについて 

     【資料１：教育指導課】 

  その他 
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  －－－－－－－－－－－－－－ ○ －－－－－－－－－－－－－－－ 

午前９時３０分   開会 

 

○教育長【山口賢人】  おはようございます。定刻となりましたので、ただい

まから令和５年８月教育委員会定例会を開催いたします。 

 まず、教育総務課長より資料の確認をお願いいたします。 

○参事（兼）教育総務課長【熊澤信一】  （資料確認） 

○教育長【山口賢人】  皆さん、よろしいでしょうか。 

○教育長及び委員全員  （了承） 

 

  －－－－－－－－－－－－－－ ○ －－－－－－－－－－－－－－－ 

 

日程第１ 前回議事録の承認 

 

○教育長【山口賢人】  それでは、日程第１「前回議事録の承認」について、

お願いします。 

○教育長及び委員全員  承認 

 

  －－－－－－－－－－－－－－ ○ －－－－－－－－－－－－－－－ 

 

日程第２ 教育長報告 

 

○教育長【山口賢人】  続きまして、日程第２「教育長報告」となります。本

日は１件です。令和５年度全国学力・学習状況調査結果の取扱いについて、教育

指導課長から報告をお願いします。 

○教育指導課長【嶋本信之】  令和５年度全国学力・学習状況調査結果の取扱

いについて御報告いたします。 

 今年度の４月に実施いたしました令和５年度全国学力・学習状況調査結果の取

扱いについてでございます。 

 令和５年度の調査は４月１８日に実施され、その結果は７月３１日に文部科学

省から公表されました。 

 資料１を御覧ください。１ページにはこれまでの経緯及び今後の取扱いについ

て記載しております。 

 ２ページには、参考資料１といたしまして、平成２２年７月の教育委員会議で

の調査結果の公開に関する決定内容を記載しております。 

 ３ページから１３ページまでは、参考資料２として、昨年度令和４年度の公表

内容を添付してございます。 

 １４ページから１６ページは、参考資料３として、今年度の調査に関する実施

要領の概要と対応を記載しております。 

 それでは１ページにお戻りいただき、２．今後の取扱いを御覧ください。 
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 教科に中学校「英語」が加わっている以外は、内容は例年と同様でございま

す。 

 （１）公表事項は、「国語」「算数（数学）」及び「話すこと」調査を除いた

中学校「英語」の市全体の平均正答率、児童生徒質問紙調査及び学校質問紙調査

の市全体の平均値の一部項目、調査結果に係る市全体の分析・見解、市内各小中

学校の結果の分析及び活用についての４点でございます。 

 市全体の分析・見解につきましては、これまでどおり事務局で作業を行いま

す。 

 各学校による結果の分析及び活用につきましては、各学校において各教科それ

ぞれの調査結果の分析と考察を行いまして、授業の充実に向けた重点的な取組

と、家庭で取り組んでほしい内容という形でまとめます。 

 今後、データの分析を進めまして、１１月下旬にはホームページで公表したい

と考えております。 

 （２）の学校による説明事項につきましては、調査結果の分析を踏まえた授業

改善の取組方針等につきまして、学校だより等を活用して周知してまいります。 

 （３）については、（１）（２）の取組等から、個別の学校の平均正答率など

の数値については非公開といたします。また、中学校英語「話すこと」調査につ

きましても、参考資料３の実施要領に記載がございますとおり、令和５年度にお

いては特例的な措置として扱われることから、非公開といたします。 

 報告は以上であります。 

○教育長【山口賢人】  報告が終わりましたが、このことについて何か御意見

や御質問などございましたらお願いいたします。 

 結果について、今、各校あるいは教育委員会で分析をしているというところで

しょうか。 

○教育指導課長【嶋本信之】  はい。今現在、分析を進めておりまして、各校

とも連携を取りながら、市全体または各校の分析、また今後の対応等、授業で活

用できること等を進めているところです。 

○教育長【山口賢人】  それを受けて、先ほど報告にありましたが１１月下旬

頃を目途に公表ができるように、今準備を進めていますので、その前にまた教育

委員さんにも分析結果を報告する形になります。 

 よろしいでしょうか。 

 では、ないようですので次に進みたいと思います。 

 

  －－－－－－－－－－－－－－ ○ －－－－－－－－－－－－－－－ 

 

その他 

 

○教育長【山口賢人】  続きまして、その他でございます。委員の皆さんから

何かございますか。 

 事務局からは何かありますか。 
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 教育指導課長、お願いします。 

○教育指導課長【嶋本信之】  机上配付資料として、令和５年度伊勢原市中学

校部活動大会結果について配布させていただきました。 

 夏の大会でございますが、種目によって異なりますが、７月の市内大会から始

まりまして、中ブロック大会、そして県大会、関東、全国へつながるもののう

ち、県大会以上及び関東大会、全国大会の結果について、紙面でまとめました。 

 今年度、全国大会には、陸上、剣道、卓球の競技の生徒が１名ずつ出場いたし

ました。 

 関東大会に関しては、陸上、水泳、新体操、卓球、剣道の競技に生徒が１名ず

つ出場いたしました。 

 結果については後ほど御確認いただければと思います。そのほかの大会も含

め、それぞれの各選手は精一杯頑張ったとの報告がございました。 

 ちなみに、例年どおりですが、全国大会・関東大会に出場した選手につきまし

ては、伊勢原市から中体連に交付金ということで、生徒の旅費等の助成事業を今

年度も実施をいたしました。 

 以上でございます。 

○教育長【山口賢人】  今の件について何かご意見・ご質問等ありますか。 

○教育長【山口賢人】  では濱田委員、お願いします。 

○委員【濱田光子】  先生以外の、地域のアスリートじゃないですが、指導を

受けているというような話を聞くのですが、現実的に今この部活は全てそういう

方、学校外の方々の指導を受けた結果という形なのですか。 

○教育指導課長【嶋本信之】  全ての部活で外部の方が入っているかという

と、そうではないです。各学校によって、またその人材がいるかいないかという

こともありますので、一部の部活動には外部の方が入っていますが、全てではご

ざいません。 

○教育長【山口賢人】  ほかにはよろしいですか。 

 ないようですので、最後に来月の定例会の日程をお願いします。 

○参事（兼）教育総務課長【熊澤信一】  来月の定例会につきましては、９月

２８日、木曜日、時間が午前９時３０分から、会場につきましてはこちらのお

隣、議会の第３委員会室にて開催しますので、よろしくお願いいたします。 

○教育長【山口賢人】  ありがとうございました。 

 それでは、本日の教育委員会定例会はこれをもって閉会とさせていただきま

す。ありがとうございました。 

 

  －－－－－－－－－－－－－－ ○ －－－－－－－－－－－－－－－ 

午前９時４４分   閉会 


